

## 第 50 次日本南極地域観測隊員畑中様のプロフィール等について

### 1 出身地 :

北海道 美唄生まれですが、育ちは札幌です。札幌は、人口 188 万人の北海道の中心で、冬の雪まつり開催時には全国から観光客が来道します。ラーメン、ジンギスカンなど食べ物おいしいですよ。ぜひ、観光等で来道いただければと思います。美唄市は石狩平野の北西部にあり、昔は炭鉱で有名な町でした。最近、本州からの移住者に力を入れるとともに従来から農業も盛んです。出身は総務省北海道総合通信局です。(昔の電波監理局)

### 2 趣味 :

初めての趣味は、切手収集です。今はあまり力を入れていません。その次は、プラモデル作りです。続いて、天体観測です。最近、子供と月と木星などを観測していました。その次にアマチュア無線です。中学から初めて、26 歳ぐらいまでアクティブでした。HF ~ 430MHz 帯まで運用していました。CW も運用いたします。どうしても、結婚後は自分趣味があと回しになり、トランシーバーなどは実家に置いている状況です。学生時代は商船通信士を目指していました。南極から戻りましたら無線機器など整備して自分の家から電波を出したいと考えております。あと、スポーツ系はテニス、野球もいたします。

### 3 隊員としての心構え :

南極ではマイナス 40 度と極低温であり、自然環境が厳しいため事故等が比較的多いと聞いております。そのような中、通信担当として健康に留意して昭和基地の無線局 (JGX) を万全な体制で運用していこうと考えております。応援よろしく願いいたします。

### 4 メッセージなど :

アマチュア無線家にとって、8J1RL はあこがれです。私もトランシーバーから 2、3 回聞いたことがあるのですが、ものすごいパイルアップで交信できませんでした。このような状況ですので、南極からは一局でも多く交信できるよう隊員一同頑張りたいと思います。運用者は越冬隊 5 名、夏隊 3 名の予定です。どうぞ、よろしく願いいたします。